

**ACTA DE ASAMBLEA ORDINARIA PERIODO 2024**

**2° LLAMADO A CONVOCATORIA 30 DE Abril 2025 -10:00HS.**

En Villa los Aromos a los treinta días del mes de abril del año dos mil veinticinco, siendo las 10:00 hs., en el Salón de usos Múltiples del edificio comunal, con la presencia de los miembros de la Comisión Ejecutiva el Sr. Presidente de la Comisión Ejecutiva Comunal Daniel Alejandro Pastorino, Sr. Secretario Javier Gutiérrez, Sra. Tesorera Mariana Silva, se concreta la Convocatoria a Asamblea Ordinaria, del período 2024 conforme a la resolución N° 1.551 de fecha 10 de marzo de 2025, para el día y hora indicadas en esta acta, como fecha de primera convocatoria, ratificada.

Siendo las 10:15 hs. y habiendo transcurrido los quince minutos de tolerancia,

Siendo 10:15 hs. se da por iniciada la sesión con los miembros presentes, cuya nómina se adjunta como anexo a la presente, según lo dispone el inc 2 del art. 203 de la ley 8102, Ley orgánica Municipal.

Se procede, a la designación de propuestas:

El Sr. Castro luciano Domiciliado en Los Eucaliptus 916, asume la presidencia y como secretaria Aguilera, Soraya con domicilio Los Aromitos ruta 5 km 41, invitando a la designación de dos vecinos a los fines de firmar el acta proponiendo a tal fin al Sra. Marina Casas con dni 32.496.145 y al Sr. Novillo Viterman Roque con DNI 7.986.241.

Se da comienzo a la asamblea, dando lectura al orden del día se da por comenzada la asamblea

- 1- Consideración del informe anual de la Comisión Ejecutiva Comunal periodo 2024, que será expuesto por el Sr. Daniel Alejandro Pastorino, o por quien ésta designe al momento de la asamblea.

Se procede a ceder la palabra al Sr. Daniel Pastorino quien detalla los informes del año 2024 el cual se adjunta en la presente acta.

Se procede a la votación del informe, votando por la aprobación del informe y por la negativa, siendo un total de 93 asistentes, de los cuales dos no pueden votar, por la aprobación votan 78 vecinos, 3 no la aprueban y 3 se abstienen.

Quedando aprobado por mayoría el informe del periodo 1º de diciembre 2023 hasta 31 diciembre 2024.

En consecuencia y habiendo dado cumplimiento a lo estipulado en la orden del día, el Sr. presidente de la Asamblea General Ordinaria, da por finalizada la misma y agradeció a los concurrentes su presencia, llamando a los dos vecinos para la firma del acta como testigos del acto.

Se deja constancia que la presente acta consta de fojas más Anexos.

MARINA CASAS  
32496145

LUCIANO CASTRO  
PRESIDENTE  
DNI 28657504

AGUILERA SORAYA  
39420806

ROQUE VITERMAN NOVILLO  
DNI 7986241

Pensando en Villa Los Aromos a 10 años.

La realidad es que las Comunas en la Provincia de Córdoba, no son autosustentables.

Solo a modo de ejemplo quiero contarles que la COPARTICIPACION del mes

de Noviembre 2024 fue NETO 19.504.742,81

de Diciembre del 2024 fue NETO 20.426.264

Pero un municipio de aproximadamente 2.000 habitantes recibe de COPARTICIPACION el triple de recursos económicos (Si el triple)

Entonces es muy fácil el análisis que debemos hacernos como Aromenses, necesitamos ser más de 2000 habitantes el próximo Censo.

Para lograr este objetivo debemos prepararnos y hacer que las personas nos elijan para residir. Brindamos:

- Carnet de Conducir expedido por la Provincia
- Internet de Alta Velocidad a través de Fibra Óptica
- Gas Natural en los domicilios
- Dispensario (CAPS) con capacidad para atender a los habitantes
- Camión compactador en condiciones
- Seguridad Ciudadana y Centro de Monitoreo para trabajar en conjunto a la policía
- Polideportivo para los vecinos
- Escuelas en los tres niveles
- Sala Cuna
- Conectividad Vial ( logrado por el Gobernador Ruta 5 Autovía Calamuchita y Ruta Provincial 523)

Sobre todo lo expuesto, es que estamos enfocados y trabajando para el futuro.

A esto debemos agregarle tener el equipamiento acorde a la cantidad de calles y casas

- Sector Isla 80 hectáreas 700 viviendas 72 baldíos y 15 km de calles
- Sector Vivero 155 hectáreas 312 viviendas 670 baldíos y 22 km de calles
- Sector Aromitos 5 hectáreas 52 viviendas 8 baldíos

Total 240 hectáreas y 37 km de calles

\*\*\* Solo para mencionar que tenemos en la flota 3 camionetas modelos ..... 2 tractores modelos ..... una pala de arrastre, un camión volcador modelo ....., una hidroelevadora, un rolo, un camión recolector

- **ECONOMIA**

Acordamos con todos los proveedores y honramos nuestras deudas, por ello nos transformamos en una comuna confiable.

Pagamos todo e hicimos un acuerdo de pago en 48 cuotas de una millonaria deuda contraída con EPEC. De ese acuerdo, en el 2024 pagamos todas las cuotas en tiempo y forma, además pagamos los servicios vigentes.

Logramos el tan ansiado equilibrio fiscal (no gastamos más de lo que ingresa)

Actualizamos los sueldos de los empleados comunales a la par de la inflación y cumplimos con sus salarios en tiempo y forma de todos los compromisos de ropa de trabajo, aguinaldos, cambios de categorías, beneficio para fin de año.

En el pasado Diciembre salimos de la emergencia económica.

Adherimos al monotributo unificado junto al ministro de Finanzas de la Provincia

- HOMENAJES

Festejamos los 78 años de Villa los Aromos

Festejamos la fiesta patronal

Hicimos el evento solidario para las cooperadoras de las escuelas, con muy buena recaudación.

Festejamos el día de las infancias con una amplia convocatoria en conjunto con el polo educativo, el centro de estudiantes del secundario y la participación de vecinos comprometidos

Festejos del 20 de Junio en conjuntos con las tres escuelas, con un gran locro cuya recaudación fue íntegramente dividida en las tres escuelas de Villa los Aromos

Realizamos el Homenaje 42 a nuestros héroes de Malvinas, Día de la Soberanía Nacional y 25 de mayo.

Festejamos el día del trabajador con los empleados comunales, con un locro.

Festejamos el Día Internacional de la Mujer, entregando un presente a las trabajadoras comunales en representación de todas las mujeres.

Festejamos el día de la madre

Firma de comodato al Centro de Jubilados de Villa los Aromos

- SALUD

En conjunto con las autoridades de la ONG local «Juntos por Villa los Aromos», decidimos rescindir un comodato, recuperando así las instalaciones que habían sido cedidas hace varios años. Este espacio está destinado a fortalecer la atención primaria de salud y para ello se recibió de manos del gobernador Martín Llaroya

la suma de 50 millones de pesos para realizar las obras necesarias, a través de un FOCOM y fondos propios.

- Ampliamos la atención de psicología, llevando a 20 hs. Semanales
- Atención en cardiología un día a la semana
- Desarrollo y asistencia Social a través de la trabajadora social (alimentos, pasajes, medicamentos, frazadas, colchones, etc)
- Se brindaron Charlas en las escuelas y en el sur de la comuna sobre las medidas a tomar a fin de prevenir el DENGUE
- Charla de Prevención del suicidio a cargo de profesionales calificados
- Jornada sobre lucha y Concientización sobre el cáncer de mamas junto a la reconocida Fundación Corazón de mujer.

- Sesiones formativas de RCP en escuelas, sum comunal y estacioneros por parte del DUAR de la policía
- Jornada de formación para ser Anfitriones turísticos
- Caminata brindando un espacio informativo sobre salud en las principales bajadas al río de nuestra Villa, bajo el lema "repensar la salud en comunidad"
- Realizamos una decena de bloqueos contra el dengue

### SEGURIDAD

Villa los Aromos recibió el cambio de la camioneta pickup policial S10 por una nueva Nissan automática cero kilómetro.

Inauguramos la Central de Monitoreo y el Sistema de Alerta Temprana que ayuda en la prevención de crecientes. Se trata de 28 cámaras de seguridad, que incluyen 10 domos con zoom "mediante un sistema de última tecnología con equipamientos que se usan en las principales ciudades del mundo", en dicha Central de Monitoreo que consta de tres pantallas con imágenes de las cámaras y una más para el alerta temprana; además del sistema de grabación y almacenamiento bajo las normas de la Ley Provincial 9380.

Mediante la Resolución 1494, la comuna adhirió a la ley N°10954 de Seguridad provincial; herramienta que posibilita trabajar mancomunadamente en colaboración con la Policía y sumar más instrumentos para la prevención. En ese marco se recibieron dos vehículos para la Guardia Local.

Se realizó dos reuniones entre vecinos y autoridades policiales de la departamental Santa María

Fuimos sede del encuentro entre el Comisario Mayor Omar Ferreyra y los jefes comunales del corredor Paravachasca.

Para el operativo seguridad 2024/2025 recibimos a una oficial y tres suboficiales para la tarea en nuestros balnearios, la Comuna los alojó y alimentó en la Colonia de vacaciones de jubilados y pensionados de EPEC.

Seguridad Vial:

En vialidad provincial tramitamos la colocación de guardaraíd en la salida de la calle Los Castaños y la ruta 523

Se trabajó en el ensanche y mejoramiento de la Ruta 524 y la Ruta 523

Ruta 524 y la unión de Villa los Aromos y La Paisanita

Recibimos Kits de seguridad vial en dos oportunidades, que constan de conos, chalecos refractarios, destelladores, etc.

- EDUCACION

En Villa los Aromos adherimos al Programa de Universidades Populares mediante la firma del Acta de Compromiso con la Universidad Nacional de Córdoba, junto al Rector de la UNC Jhon Boretto, Conrado Storani Secretario de Extensión Universitaria, Francisco Berzal Coordinador del Área de Desarrollo Territorial y Formación para el Trabajo de la Secretaría de Extensión Universitaria. Bajo este marco se desarrolló el Taller de Huerta a cargo de profesionales del INTA, quienes además, repartieron kits de semillas con variedades de verduras

correspondiente a la temporada. Se trató de la primera capacitación avalada por la Universidad Popular de la UNC

Reconstruimos y abrimos el comedor PAICOR de la escuela secundaria, bajo la modalidad de servido a la boca, donde más de un centenar de alumnos desayunan, almuerzan y meriendan comidas calientes que sirven las camareras, y además los chicos interactúan con sus pares en un ambiente propicio para ello

Decir que un depósito se convirtió en comedor escolar totalmente refaccionado en tiempo récord, es ponerle solo un nombre a todo lo que hubo detrás de esto: gestiones, reuniones y que "los planetas se alinearan para que se fuera dando y todos trabajáramos para que se cumpla este sueño", con la intervención de la Directora de la escuela Plinio Hugo Pucheta, el Director de Paicor Ezequiel Ghione, el Secretario General de la Gobernación David Consalvi y todo el equipo de trabajo de la Comuna

Gestionamos la entrega de módulos de refuerzos alimentarios ante Paicor

Entregamos en comodato 3 impresoras Láser HP a las tres escuelas

Gestionamos los módulos de limpiezas ante las autoridades del ministerio de educación

Recibimos 30 Notebooks para la escuela primaria Domingo Faustino Sarmiento

Instalación de fibra óptica con internet a las tres escuelas y Sala Cuna

Instalación de internet satelital a las tres escuelas

Cumplimos con el pago del Boleto Educativo Rural 2024 y lo rendimos al organismo correspondiente

Creamos el CLE "Coordinación Local Educativo" junto a los tres niveles educativos

Ejecutamos y rendimos los módulos de FODEMMEP haciendo arreglos de baños, electricidad, pintura de paredes y de pisos, desinfección de tanques de agua, limpieza de canaletas y nuevos reservorios para la basura fuera de la escuela con tapas.

Sala Cuna, obtuvimos la mejor calificación de la auditoría realizada, algo que venía con muchos problemas. El cambio fue fruto del nuevo personal que allí trabaja y su vocación desde la cocinera hasta las maestras.

- DEPORTE Y RECREACION

Tras la donación de 638 metros cuadrados que abarcan la actual cancha de básquet y la posibilidad de tener a disposición a través de un comodato la otra porción de terreno que se encuentra a la par de este espacio, el Polo Educativo local sigue afianzándose y creciendo.

Organizamos el uso del SUM para que sea ordenado y todos tengan la posibilidad de su uso.

Escuelita de futbol

Escuelita de Básquet

Vóley

Firmamos convenio con las autoridades del centro de jubilados y pensionados de Epec para recuperar la cancha de bochas y plaza recreativa.

Auspiciamos y adherimos a la maratón Sandañil donde más de 200 participantes recorrieron los trayectos de 6 k y 12 k, con las presencias de vecinos y visitantes durante todo el día.

- **TURISMO Y CULTURA**

Se realizó la apertura de temporada 2024 con amplia participación de vecinos y visitantes de muchos lugares con música, baile, sorteos y lanzamiento del operativo verano en seguridad del corredor Paravachasca

Licitamos la explotación del Espacio Rudellat

Fuimos sede del encuentro del Nodo Paravachasca en la Posta del Jesuita, donde se debaten temas relacionados al turismo, deportes y recreación

Se decidió condonar las tasas y el agua de la biblioteca popular Urdimbre

- **AMBIENTE**

Participamos de una jornada con la presidenta de Cormecor Constanza Mías, avanzando en la concreción del reciclado de distintos elementos. Próximamente se van a firmar los convenios para sumar más elementos al reciclado de plástico que ya se viene desarrollando desde hace tiempo.

Junto al Subsecretario de Biodiversidad del Ministerio de Ambiente y Economía Circular de la Provincia de Córdoba, Miguel Magnasco y su equipo de trabajo recorrimos distintos sectores de la Villa para identificar en territorio la biodiversidad, hablar sobre los proyectos de cara al cuidado de la flora y fauna local, y los talleres y cursos que se brindarán más adelante para la población en general, como así también poder tener nuestro propio vivero de plantas nativas. Se entregaron más de 300 plantas nativas a los vecinos.

- **INFRAESTRUCTURA**

Nos reunimos con el Subdirector de Infraestructura Gasífera del gobierno provincial, Rubén Borello para comenzar a delinear lo que será la segunda etapa de la obra de gas natural en nuestra localidad. Estamos dialogando sobre los fondos y también sobre el circuito que tendrá más adelante esta obra

- **SERVICIOS PUBLICOS**

Con mucho trabajo logramos recuperar el 80% de vehículos y luminarias que estaban en desuso en el galpón de Maestranza. Se trata de un trabajo conjunto tanto de esta administración como de los vecinos que acompañan con el pago de sus tasas contributivas.

Chipiado de ramas en los tres sectores

Se recuperó el hidroelevador, la chipiadora, el camión volcador (la caja se realizó nueva), 11 desmalezadoras, dos camionetas, la pala de arrastre, luminarias, dos tractores, más maquinarias y el camión recolector sobretodo llevamos adelante un plan de mantenimiento constante

Instalamos internet satelital de alta velocidad y libre en el ingreso a la localidad.

Arreglo de la caja del camión compactador a nuevo

Realizamos la campaña de prevención contra el Dengue

Recolección de poda de años en todos los sectores

Se aumentaron las luminarias callejeras en la Villa  
Reparamos el tanque de agua del vivero y de la isla  
Se cambió el arbolito de navidad que también se usa en seguridad vial, por el alumbrado del mismo  
Se reparó a nuevo las cartelerías del ingreso al vivero y se iluminó  
Se trabajó en el desagüe de la calle Las Margaritas y la Ruta Provincial 523  
Se amplió la cañería de agua sobre la calle Los Chañares y se mantuvo toda la red  
Se cambió el tablero eléctrico de las bombas de agua del sector vivero  
Se procedió al trabajo de levantar los posibles lugares de cultivos de dengues  
Cartelería de velocidad máxima, zona videovigilada, ingreso al sector La Isla  
Mantenimiento de los tanques de agua, limpieza y arreglos  
Mantenimiento permanente del predio deportivo, extracción de piedras y malezas  
Recuperación del paseo de la Virgen, instalación de bancos, cestos de basura, escaleras y barandas, desagote de agua de la cuesta.  
Se extrajo la anterior casilla de turismo, que tenía serios problemas edilicios.  
Construimos una nueva plazoleta en el ingreso al sector La Isla y se construyeron dos baños y un depósito, con cartelería artesanal que realza nuestra identidad, "El Rio Nos Abraza"  
Gracias al aporte de vecinos se levantó una nueva oficina de turismo con material reciclado, para dar información a nuestros vecinos y visitantes con ambiente climatizado y con servicios acordes.  
Se restauró la cartelería del ingreso al sector Vivero y se iluminó  
En conjunto con Vialidad de Provincia, se trabajó en el ingreso a la Ruta Provincial 524, intersección con Ruta Nacional 523. Allí se bajó el nivel, se ensanchó y rellenó, debido que el mayor ingreso a nuestra localidad de los alumnos de los tres niveles escolares, sala cuna, dispensario y polo hotelero  
Atención de La jueza de Paz, todos los días martes en la posta policial del sector de la Isla  
Se reparó y pinto la baranda del puente de ingreso a la isla

- CIDI

La comuna adhirió a la plataforma del Ciudadano Digital, lo que permite más opciones para los vecinos a la hora de hacer distintos trámites. Ahora se puede acceder a: identidad digital, notificación electrónica, documentación digital, domicilio electrónico, firma electrónica digital y turnero, expediente Digital y e trámite.

- Licencias de Conducir

Tanto Villa La Bolsa como La Paisanita firmaron convenio con Los Aromos para que vecinos/as de esas localidades puedan sacar la licencia de conducir aquí. Nuestra comuna fue homologada apenas comenzó esta gestión tras cumplimentar diversos trámites en la dirección General de Accidentología Vial

- **CONVENIOS:**

Colegios de Arquitectos de la Provincia de Córdoba  
Centro de Jubilados y Pensionados de EPEC  
Convenios con la Comuna de La Bolsa  
Convenio con la Comuna de La Paisanita (dos)  
Convenio con la Sra de Laura Liendo por ramas  
Convenio con la Municipalidad de Depeñaderos Juzgado de Faltas  
Convenio con Juan Cruz Faraoni  
Convenio con la Universidad Popular

- **COMUNIDAD REGIONAL**

Asumimos la tesorería de la comunidad regional  
Realizamos un encuentro de la comunidad regional con la participación de la Agencia Conectividad Córdoba.  
Participamos de todos los encuentros de la comunidad regional y mantuvimos reuniones con los ministros Fabián Lopez de Obras Públicas, Ricardo Pikelsteiner de Salud, Guillermo Acosta de Finanzas, Manuel Calvo de Gobierno, Victoria Flores de Ambiente, Horacio Ferreyra de Educación, Liliana Montero de desarrollo humano, Julian Lopez de Justicia, Juan Pablo Quintero de Seguridad

Siempre priorizando la mano de obra y negocios locales, porque fortaleciendo a ella es que crecemos como sociedad.